

Fitch bestätigt sehr starkes Finanzstärkerating der Provinzial



Dr. Wolfgang Breuer

© Provinzial Holding AG

Die Ratingagentur Fitch Ratings hat das Finanzstärkerating „AA-“ (Sehr stark) für die Kerngesellschaften des Provinzial Konzerns - Provinzial Versicherung AG und Provinzial Lebensversicherung AG - bestätigt. Der Ausblick des Ratings bleibt „stabil“. Fitch betont dabei die „sehr starke Kapitalausstattung der Provinzial“ sowie ein „starkes Unternehmensprofil“.

Der Vorstandsvorsitzende des Provinzial Konzerns, Dr. Wolfgang Breuer, sieht in der erneuten guten Bewertung eine Bestätigung für wichtige unternehmenspolitische Entscheidungen der zurückliegenden Jahre. Die Provinzial hat 2011 erstmals dieses starke Niveau attestiert bekommen. „Dass wir weiterhin auf diesem hohen Level gesehen werden und explizit unsere ‚robuste Wettbewerbspositionierung‘ hervorgehoben wurde, zeigt, dass wir uns unverändert sehr erfolgreich am Markt behaupten. Wichtige strategische Entscheidungen, wie zuletzt die Fusion unserer Lebensversicherer, werden unsere finanzielle Stabilität auch für die Zukunft weiter absichern“, so der Konzernchef.

Die starke Performance der Provinzial zeigt sich Fitch zufolge auch in einer starken durchschnittlichen Fünfjahres-Netto-Schaden-Kosten-Quote von 97,7 %; und das trotz der hohen Naturkatastrophenschäden der Jahre 2021 und 2022. Die Ratingagentur rechnet aufgrund fortgesetzter Preisdiziplin und geringeren wetterbedingten Schäden damit, dass sich die Netto-Schaden-Kosten-Quote in Zukunft weiter verbessern wird.

Positiv auf das Rating wirkte sich auch „eine extrem starke Solvency II (S2) Quote von 228 %“ aus. Fitch erwartet auch für das Jahr 2024 „eine mindestens sehr starke S2 Quote“.

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.